



300 m²

Réf. V0196LM

3 500 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

JOHN TAYLOR vous propose à la vente une magnifique propriété à Gordes, offrant une vue exceptionnelle sur le Luberon. AUX ALENTOURS DE LA PROPRIÉTÉ La résidence est implantée sur un vaste terrain de plus de 5000 m², offrant une vue panoramique à 180° sur le Luberon. Son emplacement privilégié dans un environnement paisible et recherché en fait un lieu exceptionnel sur la commune de Gordes. LES EXTÉRIEURS DE LA PROPRIÉTÉ Les extérieurs sont aménagés avec soin, où la piscine et son poolhouse s'intègrent harmonieusement au paysage, entourés d'oliviers et de lavandes. Plusieurs petits salons d'été ...

JOHN TAYLOR offers for sale a magnificent property in Gordes, offering exceptional views of the Luberon. SURROUNDINGS OF THE PROPERTY: The residence is situated on a vast plot of over 5000 m², providing a panoramic 180° view of the Luberon. Its privileged location in a peaceful and sought-after environment makes it an exceptional place in the commune of Gordes. OUTDOORS OF THE PROPERTY: The exteriors are meticulously landscaped, where the pool and its poolhouse blend harmoniously into the landscape, surrounded by olive trees and lavender. Several small summer lounges have been arranged: one on ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

